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中華料理店でｿﾌﾟﾗﾉの懇親会がありました。 

 

普段の練習時間では、なかなか話せないのでこういう機会は貴重です。 

本番まで 3 ヶ月、心の中にあることを飲み放題 2 時間の中で少しは出せた？のかな。 

お酒の勢いもあって話の花は咲きました。 

 

 

上達への思いはいろいろだけれど、皆の気持ちは同じ方向へ向きつつあるようで。。。 

 

「話す」ってこと・・・・・・。 

 

大事なことだよね。 

 

 

原発問題についての国会の討論見てて思うことでもある。 

 

議員の皆さん、机上の空論してる時間があったら 

手分けして被災者のところへいき、顔を見て話し合う時間を持ったらどうかな？ 

 

そこから見えてくるものがきっとあると思う。 

 


